

LO DEL TAHÚR DEL MISSISSIPPI SE QUE DA EN PAÑALES Fernando Cabral.-Si en su conjunto el gasto del Estado baja... ¿Cómo es posible que en los Presupuestos Generales de Estado de 2017 parece que todo sube? El ministro de hacienda, Cristobal Montoro, ha encontrado la cuadratura del círculo.

Para obtener un resultado objetivamente valorable en una comparación, los datos comparados deben ser de la misma naturaleza. Por ello, es normal que los presupuestos se comparen con lo presupuestado el año anterior. Esto que parece una obviedad no se cumple este año. Hacienda ha tomado otra cifra: la del presupuesto ejecutado.

Por ejemplo, en el caso de Fomento, que si se compara con lo que se ejecutó en 2016 parece que este año se gastará un 24% más. Pero si se compara con lo que había previsto gastar el Gobierno, caen un 3,3%. Esta es la triquiñuela que ha encontrado el PP para hacer ver que en estos presupuestos generales de 2017 se aumentan los gastos respecto a los del 2016. En pocas fechas veremos si Víctor Mora y compañía, como alumnos aventajados y diestros en la mentira y del engaño (recordemos todo lo ocurrido con la subida innecesaria del 4% del IBI para 2017), hacen algo parecido o tiran de creatividad para intentar vendernos los presupuestos municipales más sociales de la historia.